



PRESSEMITTEILUNG

Nr.192/GP

17.07.2014

**TERMINHINWEIS - Huml übergibt Förderbescheid an Bayerische
TelemedAllianz - Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin am
Montag in Ingolstadt**

Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Melanie Huml übergibt an das Bayerische Zentrum für Telemedizin "TelemedAllianz" (BTA) in Ingolstadt einen Förderbescheid in Höhe von mehr als 500.000 Euro

**am Montag, 21. Juli, 10:00 Uhr,
Bayerische TelemedAllianz,
Am Westpark 1, 85057 Ingolstadt.**

Die Bayerische TelemedAllianz (BTA) wurde im Juli 2012 in Ingolstadt gegründet und ist landesweiter Ansprechpartner für alle Aktivitäten im Bereich der Telemedizin. Sie soll die vielfältigen telemedizinischen Initiativen und Projekte im Freistaat bündeln und koordinieren, Mediziner flächendeckend über telemedizinische Verfahren informieren und dadurch dazu beitragen, die Versorgung der Patienten insbesondere im ländlichen Raum zu stärken.

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/9214-2499 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de wird gebeten.